

Le handicap

Du fond du cœur, j'vous parle d'un combat,
D'un monde qui stigmatise, qui parfois s'ignore, là,
Quand le corps se rebelle, que l'esprit fait le poids,
On avance, on persiste, on trace notre voie.
On est là, debout, sous les regards qui jugent,
Le handicap, ce n'est pas une faiblesse, c'est une luge,
On glisse sur les chemins, parfois plein de bosses,
Chaque épreuve qu'on surmonte, c'est du miel dans nos proses.
Les mots, ils peuvent blesser, mais aussi construire,
On écrit notre histoire, on refuse de s'enfuir,
On a des rêves, des passions, des éclats d'espoir,
On est plus que des corps ; on est des miroirs.
Alors cessez de voir des limites dans nos vies,
Regardez la force, l'audace qui s'épanouit,
On danse avec nos ombres, on célèbre nos luttes,
Chaque sourire qu'on offre, c'est un cri qui s'augmente.
On est des guerriers, des artistes en devenir,
On ne laisse pas le jugement nous faire faiblir,
Dans ce slam, dans ce rythme, on fait vibrer nos voix,
Handicapés ou non, ensemble, on fait du bruit, on fait du choix.
Alors écoutez, entendez, ressentez la vérité,
Le handicap, ce n'est pas une fin, c'est une réalité,
On écrit notre avenir, on refuse d'être en marge,
Dans la beauté de nos âmes, on laisse notre empreinte, notre charge.